

de Cataluña. De la mano de Francisco Cladelas, primero, y Jaime Barbany después —a ambos hay que agradecerles en lo que valen los desvelos y sacrificios en pro de nuestros infantiles, a los que han cuidado con el máximo de voluntad y entusiasmo—, se clasificaron en un honroso lugar intermedio. En el reparto de premios celebrado en el campo del C. D. Granollers, les fue entregada una bonita Copa como recuerdo de su participación en el Torneo. Si el lema olímpico es participar, no vencer, podemos decir que los «peques» del Santa Eulalia se comportaron como unos hombrecitos, forjándose los jugadores que de cara al mañana han de ir nutriendo las filas verdiblancas.

Hay que resaltar como merece el buen comportamiento de todos los jugadores en general de los tres equipos del Santa Eulalia, cuya bandera deportiva han sabido dejar en muy alto lugar dentro de la geografía comarcal.

Los jugadores que integraron el primer equipo fueron: Belis, Bosch (ausente por deberes militares), Brustenga I, Brustenga II,

Capella, Casals, Casi, Dantí (posteriormente cedido a La Ametlla junto con Mesas, Serra y Puig que al principio de temporada figuraban en la plantilla local), Durán I, Durán II, Encinas (que no pudo actuar en la segunda vuelta por su incorporación a filas), Girbau, Margenat, Julián, Margó, Martínez I, Merino, Prat, Saña, Solé, Serrat, Tengo y Valls. A finales de la primera vuelta se fichó a Vila, que ya había estado en el Santa Eulalia como juvenil. Antes de finalizar la temporada, se fichó a un jugador de color, Cosme, que creemos será un buen refuerzo para el primer equipo cara a la próxima campaña.

El conjunto juvenil, lo integraron: Basela, Bassa, Benedicto, Bonet, Brosa, Burgos, Cándido, Castillo, Cervera, Ciurans I, Escarmís, Galobart I, Herrero, Llorens, Martín, Martín II, Planells, Reche, Rodri, Torrellas, Vázquez y Villaronga.

Por cumplir la edad reglamentaria pasan esta temporada al equipo titular, Reche, Torrellas, Villaronga y Cándido.

Como infantiles defendieron los colores del Santa Eulalia: Rico, Durán, Montes, Tura, Ló-



Fotografía del primer equipo, tomada en día 9 de julio con motivo del partido jugado contra el equipo de La Ametlla. Fue novedad la presentación del jugador negro Cosme

(Foto J. Cabot)